



Imagen panorámica de archivo de una gran parte de la ciudad. / LUIS BONETE

El PSOE propone que se incluya un 'Anillo Verde' en el nuevo y definitivo POM

La iniciativa de los socialistas se enmarca en el nuevo periodo de alegaciones y contempla un recorrido de ocho kilómetros para andar, correr o usar en bicicleta

LUIS BONETE / ALMANSA

Pablo Sánchez y Salud López, miembros de la ejecutiva de la Agrupación Local Socialista, comparecieron ante los medios de comunicación para anunciar se iba a aprovechar la apertura del nuevo periodo de alegaciones en el Plan de Ordenación Municipal (POM) para presentar una nueva batería de propuestas para que se incluyan en el documento final.

Señalan desde el PSOE que «el Plan de Ordenación Municipal no es solo una manera de poner más suelo a disposición de los promotores inmobiliarios, sino que en él se diseña la ciudad del futuro y es un documento del que se esperan actuaciones que ilusionen y que puedan mejorar la vida de todos los ciudadanos de Almansa».

Una de esas actuaciones que imaginan desde el PSOE es el que denominan *Anillo Verde*, un parque circular de casi ocho kilómetros de longitud que rodee por completo la localidad de Almansa.

ESPARCIMIENTO. «Nos referimos -afirman Pablo Sánchez y Salud López- a un gran parque lineal en el perímetro de Almansa que podría utilizarse con fines de esparcimiento, para estar, andar, correr o disfrutar en bicicleta». Añadieron que «los socialistas no nos proponemos ahora inventar nuevas zonas ver-

des, argumentaron, sino unir las existentes o ya están proyectadas para crear una actuación coherente y sobre todo que pueda usarse».

Ambos dirigentes socialistas locales fueron más concisas al manifestar que «lo que proponemos en nuestra alegación es la posibilidad

PUNTO DE VISTA

«La actuación conlleva el hacer unas pequeñas modificaciones»

Destacan desde el PSOE que «para hacer posible el *Anillo Verde* no son necesarias más de cuatro o cinco pequeñas modificaciones al POM y ninguna de ellas supone expropiación ni negociación con propietarios privados, porque todo él discurre en terrenos de propiedad pública».

Remarcan los dirigentes socialistas el hecho de que esta actuación «es muy importante que quede reflejada en el Plan de Ordenación Municipal como un objetivo de desarrollo, para que no se pueda emprender ninguna actuación que en el futuro lo haga imposible».

de unir diversas zonas verdes que de modo aislado carecen de interés (el POM las llama *remates urbanos*) para hacerlas formar parte de un gran recorrido verde que pueda circunvalar Almansa».

El *Anillo Verde* que propone el PSOE se crearía uniendo el tramo de la avenida Adolfo Suárez que incluye la avenida Juan Carlos I, la zona de afeción de la vía del tren en la que se incluye el parque lineal del Zanjón que ya está contemplado en el POM, el parque Mirando al Tren, la zona verde de las Cabillas prevista en el POM que une la estación con la Rambla Nueva, que ya es una zona verde que atraviesa el polígono industrial.

RECORRIDO. Recuerdan Pablo Sánchez y Salud López que «precisamente, la zona verde de la rambla del Polígono Industrial, está perfectamente definida desde el Plan General de Ordenación Urbana de 1985 (actualmente vigente) y no se ha desarrollado».

«Para que una zona verde tenga verdaderamente sentido, señalaron los socialistas Sánchez y López, tiene que tener un uso y, por eso si conseguimos hacerla formar parte de un recorrido mayor, de un gran círculo en la ciudad (esta rambla va desde la antigua fábrica de Bimbo hasta la vía) estaremos haciendo posible el aprovechamiento de ésta y del resto de zonas verdes».

EDUCACIÓN

El colegio Episcopal anuncia ya la celebración de su 65 aniversario

L.B. / ALMANSA

Rosario Cases y Ramón Rodríguez, directora del colegio Episcopal y profesor del centro, respectivamente, anunciaron ayer el programa de actos organizado con motivo de la celebración del 65 aniversario de la fundación del colegio en Almansa.

Cases afirmó que «llegamos a una fecha tan significativa gracias a que los almanseños han confiado la educación de sus hijos nuestro colegio, una institución que se encuentra incardinada en la sociedad almanseña de forma inseparable», dijo.

La idea del colegio es la de celebrar una gran jornada de

participación el día dos de diciembre y el día tres «más de puertas adentro para los alumnos» señaló Cases.

Ramón Rodríguez que «a lo largo de estos 65 años «han pasado por el centro miles de alumnos, promociones enteras que hoy forman parte del tejido social y económico de la ciudad».

ACTO. La celebración del 65 aniversario el día dos de diciembre «será sustentada por el encuentro fundamentalmente» -dijo Rodríguez-

Se prevé la celebración de un gran acto en el teatro Regio «que servirá de nexo de unión y encuentro de alumnos y amigos del colegio».

PROMOCIÓN DEL COMERCIO



Presentan la campaña de Navidad 2018

Con la presencia del alcalde Javier Sánchez y los concejales de Comercio y Turismo, representantes del gremio del comercio dieron a conocer los pormenores de la campaña de Navidad 2018 que incluye un gran programa de actividades encaminadas a proteger y promocionar a un sector económico clave en la ciudad. / LUIS BONETE



AYUNTAMIENTO DE ALMANSA
(Albacete)

EXPEDIENTE Nº 6244/2018- 64512A OFICINA TÉCNICA

TIPO EXPEDIENTE: Calificación Urbanística-Licencia de Obra Mayor
En cumplimiento de lo establecido en el artículo 43.5 del Decreto 242/2004, de 27 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de Suelo Rustico (DOCM núm. 137 de 30 de julio de 2004), se abre un periodo de **VEINTE DÍAS HÁBILES**, para que los interesados puedan alegar cuanto estimen oportuno respecto a la Calificación Urbanística del terreno situado en el Paraje San José, Polígono 56, Parcelas 5362, 5398, 5401, 5403, 5404 y 5405, para llevar a cabo el proyecto de "Línea Aérea de Alta Tensión 66 KV entre LAAT 66 KV IBDE Alpera-Renfe Almansa y la Nueva Subestación El Mugrón, IV fase del Polígono Industrial El Mugrón", promovida por SAPRES ALMANSA.

Durante el plazo indicado, el expediente podrá ser consultado en las dependencias del Área Técnica Municipal, situada en la Plaza Santa María nº 12 bajo, entre las 9 y las 14 horas, de lunes a viernes.

Almansa, 14 Noviembre 2018

El Alcalde

Fdo.: Javier Sánchez Roselló